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цена 5 руб. 17 коп.
(в розницу цена договорная)

По данным ГИБДД, с начала 
года в Ишиме и районе произо-
шло 47 дорожно-транспортных 
происшествий, в которых постра-
дали 54 человека, четверо погибли                                        
(в аналогичном периоде прошлого 
года – 67 аварий с 74 травмирован-
ными и четырьмя погибшими). Ос-
новные причины ДТП: нарушение 
очерёдности проезда перекрёстков 
и скоростного режима. 

– Ситуацию в городе с аварий-
ностью на дорогах можно на-
звать стабильной, – пояснил майор                                                          
В.Я. Курдояков. – Сыграли роль 
профилактика и… погода: холод-
ным и дождливым летом меньше 
людей выбирались на отдых в 
леса, на водоёмы, а потому меньше 
и дорожно-транспортных проис-
шествий. А вот на числе пьяных 
за рулём это не сказывается, их не 
пугают  даже штрафные санкции в 
тридцать и пятьдесят тысяч рублей.

Что касается детского трав-
матизма, то с начала школьных 
каникул произошло восемь аварий 
с участием несовершеннолетних 
(год назад – 21). В четырёх слу-
чаях дети управляли скутерами и 
велосипедами и не справились с 
управлением. Пострадали и чет-
веро детей-пассажиров, лишь один 

из них не был пристёгнут ремнями 
безопасности. 

– Самая страшная авария этим 
летом произошла 7 июня на пере-
крёстке улиц 8 Марта и К. Маркса, 
– говорит Виктор Яковлевич. – Во-
дитель ВАЗовской «десятки» при 
перестроении не заметил мотоцикл. 
Пассажир мотоцикла – 16-летняя 
девочка – была в мотошлеме, но 
это её не уберегло. Она поступила в 
больницу в коме с закрытой череп-
но-мозговой травмой и от получен-
ных травм на четырнадцатый день 
скончалась. 

По словам В. Курдоякова, с пер-
вых тёплых весенних дней со-
трудники автоинспекции проводят 
планомерную работу с мотоци-
клистами и скутеристами. За это 
время на штрафстоянку помещено 
126 единиц мототехники, 86 из 
них – мотоциклы, приобретённые 
как мопеды: нерадивые продавцы 
часто выдают одно за другое. Разли-
чия – в объёме двигателя (у мопеда 
он не более 50 куб. см) и в том, 
что для управления мотоциклом 
необходимо иметь водительское 
удостоверение с категорией «А», 
техника должна состоять  на госу-
дарственном учёте и иметь номер-
ной знак. Никто из 86 задержанных 

этих условий не соблюдал, к тому 
же многие катались пьяными. 

– Благодаря работе с магазинами   
мототехники и с водителями нам 
удалось значительно уменьшить 
количество лихачей на дорогах. 
Тем, кого задержали, пришлось 
выплачивать штрафы, минимальная 
сумма которых – 5 тысяч рублей.              
А если прибавить сюда оплату сто-
янки и эвакуатора, то это ощутимо 
ударило по карманам нарушителей 

Безопасную дорогу – детям!
В Ишиме снизилось количество дорожно-транспортных происшествий, в том числе и с участием детей. Об этом и о подготовке к новому 

учебному году на встрече с журналистами в пресс-центре информационного агентства «Тюменская линия» рассказал временно исполняющий 
обязанности начальника ОГИБДД МО МВД России «Ишимский» майор полиции Виктор Курдояков.

школьникам о необходимости 
соблюдения правил дорожного 
движения. 

Помимо этого, совместно с пред-
ставителями отдела по делам не-
совершеннолетних сотрудники 
ГИБДД будут посещать школы и 
детские сады, проводить беседы, 
разъяснять правила, отвечать на 
вопросы. Запланированы такие 
профилактические мероприятия как 
«Неделя детской дорожной безопас-
ности», «Спасите наши жизни!», 
«Ребёнок – главный пассажир» и 
т.п. Продолжится работа со СМИ, 
а также рейды по выявлению на-
рушителей среди детей и взрослых. 

На сегодня сотрудники полиции  
провели обследование эксплуатаци-
онного состояния улично-дорожной 
сети, дорожных знаков и разметки, 
в ходе которого выявили 45 наруше-
ний – руководящим инстанциям вы-
дано 20 предписаний. Нарушения 
устраняются.

В предверии нового учебно-
го года возле всех учреждений 
образования города и района 
традиционно обновили зебры,                                        
а на асфальте появились крупные 
надписи «ДЕТИ!».

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.

или их родителей (среди гонщиков 
были и подростки).

Лето заканчивается, вскоре вся 
профилактическая работа пере-
местится в школы и детские сады.                        
С 20 августа до 19 сентября во 
время акции «Внимание, дети!» на 
оживлённых переходах возле обра-
зовательных учреждений в утрен-
ние часы и во время окончания за-
нятий будут дежурить сотрудники. 
Их основная задача – напомнить 

На минувшей неделе глава города 
Фёдор Шишкин посетил несколько 
школ. Особое внимание он уделил 
тем, что нуждаются в основатель-
ном ремонте.

– За прошедшие годы часть го-
родских школ была отремонтирова-
на, там для детей созданы отличные 
условия для учёбы и организации 
досуга. Сегодня своей очереди 
ожидают школы №№ 2, 4, 5, 29.                                                                       
Хотелось бы привести в норматив-
ное состояние и эти учебные заве-
дения. В текущем году нам это не 
удалось: основные средства были 
направлены на  строительство стра-
тегически и экономически важного 
объекта – путепровода, – отметил 
Фёдор Шишкин.

Особо руководство города бес-
покоит состояние школы № 5,                       
в которой занимается свыше                                                          
800 детей. Для организации ка-
чественного обучения не хватает 
помещений, столовая объединена 
с актовым залом, оставляет желать 
лучшего и спортзал. «Будем ре-
шать вопрос о включении данной 
школы в план финансирования. 
Надеюсь, нам удастся справиться 
с этой задачей, – сказал Фёдор Бо-
рисович. – Радует, что, несмотря на 
существующие проблемы, коллек-

тив сделал всё от них зависящее, 
чтобы дети пришли 1 сентября                      
в подготовленные классы».

По словам директора школы                      
№ 5 Сергея Прокопенко, положи-
тельным образом решается вопрос  
материально-технического обеспе-
чения учреждения.

Так, в текущем году на 500 тыс. 
рублей закуплено новое оборудова-
ние, в том числе легоконструкторы 
для начальной школы. В специ-
ализированные классы естествен-

но-научного направления поступят 
новые пособия. До ноября в школе 
появятся две новые интерактивные 
доски, они будут использоваться на 
уроках в основной и старшей школе. 
Ученики полностью обеспечены об-
щеобразовательными учебниками.

Надо отметить, что  большинство 
городских школ к новому учебному 
году пополнили свою материаль-
но-техническую базу, укомплек-
тованность учебниками в среднем 
составляет девяносто процентов.

Школы к началу учебного года готовы
Ишимские школы и детсады полностью готовы к встрече воспитанников – таково заключение комиссии по приёмке 

образовательных учреждений к новому учебному году.

Подводя итоги визита в обра-
зовательные учреждения, Фёдор 
Шишкин положительно оценил 
состояние классов и старания 
школьных коллективов по под-
держанию помещений в порядке. 

Глава также отметил: несмотря 
на то что в этом году не удалось 
начать масштабные проекты по 
ремонту социально значимых 
объектов, работа по приведению 
образовательных учреждений 
в нормативное состояние про-

должается. Так, до конца года                                            
в филиале детсада № 24 плани-
руется отремонтировать кров-
лю и заменить электропроводку,                                                   
в детсаде № 9, помимо крыши, 
обновят систему теплоснабжения. 
Улучшится в ближайшее время и 
фасад основного здания школы                                                    
№ 4  – соответствующее поручение 
глава дал департаменту по соци-
альным вопросам. 

Татьяна ТИХОНОВА.
Фото Василия БАРАНОВА.
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 ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ

 КАНИКУЛЫ

ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

РЕМОНТ В рамках 
сохранения объекта культурного 
наследия начался ремонт фасада 
здания историко-художествен-
ного музея, расположенного                             
в доме № 64 по ул. Ленина. 
Средства на эти цели выделе-
ны по решению главы города 
Фёдора Шишкина из местного 
бюджета. В ближайшее время 
рабочим подрядной организа-
ции «Стройимпульс» предстоит 
отбить старую штукатурку, за-
грунтовать поверхность стен, 
уложить стеклотканую сетку, 
затем вновь заштукатурить и 
окрасить фасад. Комплекс работ 
предусматривает инъециро-
вание имеющихся на фасаде 
трещин, а также устройство 
противопожарных преград. 

В ПАРК  приглашают 
ишимцев на общегородской 
пикник 30 августа. Детям и 
взрослым обещают парад ска-
зочных персонажей и интерес-
ные развлечения. Ожидается, 
что веселить собравшихся будут 
более ста аниматоров, в роли 
которых выступят волонтёры. 
Организаторами праздника вы-
ступили парк города, моло-
дёжное движение «Росстарт» и 
ИГПИ им. П.П. Ершова. Начало 
в 11 часов.

Третий фестиваль «Авто-
блюз» состоится в парке 7 сен-
тября. Гости фестиваля смогут 
посмотреть на ретроавтомобили 
и автоэкзотику и выбрать лучше-
го автоумельца. Владельцы ма-
шин посоревнуются в автозвуке, 
дизайне (стайлинге) и техниче-
ском тюнинге. Организаторы 
обещают представить гостям фе-
ерическое шоу и показать нечто 
совершенно новое и необычное. 
Начнётся праздник  в 14 часов. 

ЗАКОН  И  ПОРЯДОК                                    
В Ишиме возбуждено уголовное 
дело по подозрению в подделке 
документов. При поступле-
нии в ишимский медколледж 
33-летняя женщина предъявила  
аттестат о среднем образовании, 
якобы выданный ей в Сверд-
ловской области в 1997 году. Но 
члены приёмной комиссии, запо-
дозрив её в обмане, обратились 
в правоохранительные органы. 
Как пояснил исполняющий 
обязанности ишимского меж-
районного прокурора Руслан 
Ахметдинов, по данному делу 
ведётся следствие. Подозрева-
емой грозит штраф до 80 тыс. 
рублей или в размере заработной 
платы или иного дохода за пе-
риод до полугода, обязательные 
работы на срок до 480 часов или 
исправительные работы на срок 
до двух лет. 

ОГИБДД На террито-
рии Ишима и Ишимского района 
с 23 по 24 августа зарегистриро-
вано 13 дорожно-транспортных 
происшествий, в четырёх из 
них есть пострадавшие, в том 
числе – один (велосипедист) 
погиб. Помимо этого, за сутки 
сотрудниками ОГИБДД МО 
МВД России «Ишимский» выяв-
лено 19 нарушений скоростного 
режима, 5 водителей задержаны 
за управление транспортом                                    
в состоянии опьянения, выявле-
ны 13 пешеходов, нарушивших 
правила дорожного движения. 

(Соб. инф.).

По вопросу подготовки к зиме 
глава отметил: работа идёт в пла-
новом порядке. За сезон отремон-
тированы 1,805 км тепловых сетей, 
3,44 км сетей водоснабжения,                   
0,480 км сетей водоотведения,   
газогорелочное и насосное обо-
рудование на четырёх котельных, 
проведены работы по ремонту 
цеха очистных сооружений воды 
№ 1, КНС №№ 7, 10, приобретена 
электролизная установка для цеха 
очистных сооружений воды № 1. 
Общая стоимость работ составила 
37,15 млн рублей.

Как отметил глава, обеспечение 
горожан чистой водой – в числе 
приоритетных задач муниципа-
литета, поэтому модернизацию 
очистных сооружений нужно про-
должать, а на это нужны дополни-
тельные финансы.

Несколько лет в городе ведётся 
демонтаж водоразборных колонок 
– из 354 на сегодня осталось ещё 
168. Параллельно решается вопрос 
по жителям частного сектора: им 
заводят воду в дома.

В рамках подготовки жилищ-
ного фонда и объектов комму-
нального хозяйства к работе в 
осенне-зимний период 2014-2015 

годов постановлением от 01.07.2014                                                                          
№ 856 создана комиссия по провер-
ке теплоснабжающих организаций, 
а также потребителей тепловой 
энергии, утверждены положение                                       
о работе комиссии и программа про-
верки готовности соответствующих 
объектов. Из шестидесяти учрежде-
ний, подлежащих данной проверке, 
паспорта готовности получили                                                    
тридцать три, а это значит, что бо-
лее половины учреждений готовы                           
к отопительному сезону. 

Многих жителей города инте-
ресует, в каких многоквартирных 
домах в этом году будет сделан 
капитальный ремонт. Согласно                       
185 Федеральному закону «О фон-
де содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяй-
ства», ремонту подлежат 47 домов 
(дома №№ 3, 7, 13 по ул. При-
вокзальной; №№ 7, 13, 43, 45, 92                                                                                                                             
по ул.  К.  Маркса;  № 20 по                                    
ул. Рокоссовского; № 4 по ул. Че-
люскинцев; №№ 40, 41 по ул. Ом-
ской; № 93а, 93б по ул. Республики 
и другие). Надо отметить, что Ишим 
пятый год участвует в данной про-
грамме, и за предшествующие годы 
удалось привести в надлежащее 
состояние 128 многоквартирников. 

Что касается выбросов утильзаво-
да или мясокомбината. Ишимский 
ветеринарно-санитарный утили-
зационный завод расположен на 
территории Ишимского района. 
Надзором за деятельностью дан-
ных предприятий в сфере охраны 
окружающей среды занимается 
Управление Федеральной службы 
по надзору в сфере защиты прав 
потребителей  и благополучия чело-
века по Тюменской области. Будем 
надеяться, что эта служба должным 
образом осуществляет надзор и 
проводит мониторинг состояния 
окружающей среды. В будущем 
планируется строительство нового 
утильзавода в восточной части горо-
да. Другой информации по данному 
вопросу нет.

Помимо прочего, присутствую-
щих заинтересовала информация                     
о том, что с сентября 2014-го по 
май 2015 года состоится лицензи-
рование управляющих компаний. 
Будет ли в ходе данной процедуры 
учитываться общественное мне-
ние? На наш взгляд, дать оценку 
работы управляющим компаниям 
должны и те, кто непосредственно 
взаимодействует с ними, то есть 
собственники жилья.

Вопросы уходящего лета
20 августа состоялась встреча Общественного совета  с  главой города Фёдором Борисовичем Шишкиным.                          

Основными вопросами для обсуждения стали готовность городского хозяйства к работе в зимних условиях,                                  
капитальный ремонт многоквартирных жилых домов, подготовка образовательных учреждений к учебному году, 
выбросы утильзавода и мясокомбината в воздушную среду.

Волнуют общественников и дру-
гие вопросы. Например, почему                         
в городских автобусах и маршрут-
ках не объявляются остановки, пло-
хо работает кабельное телевидение, 
нет уличных и биотуалетов, воз-
никают трудности записи к врачам,                                          
в частности к невропатологу. Эти и 
другие проблемы также были под-
няты в ходе встречи. На все вопросы 
даны ответы и рекомендации, ряд из 
них взяты на контроль.

В завершение беседы член  совета 
Г.П. Котова поблагодарила главу 
за помощь в решении квартирно-
го вопроса, а Г.П. Абрамкова от 
имени жителей ТОСа «Северный» 
выразила Фёдору Борисовичу при-
знательность за решение проблемы 
водоснабжения их территории. 

Подводя итоги, глава города                                      
напомнил присутствующим, что 
14 сентября состоятся выборы 
губернатора Тюменской области, и 
выразил надежду, что члены Обще-
ственного совета примут активное 
участие в их проведении. 

Светлана ВОЙТОВА,
зам. председателя комитета 

по соцвопросам Общественного 
совета при главе города Ишима.

Фото  Василия БАРАНОВА.  

В лагере с дневным пребывани-
ем школы № 31 на августовской 
смене отдохнуло более двухсот 
девчонок и мальчишек. Культур-
но-оздоровительная программа 
лагеря была составлена с учётом 
возрастных особенностей школь-
ников и формирования у детей 
общей культуры и навыков веде-
ния здорового образа жизни. Так 
что отдых для них получился ув-
лекательным и познавательным.   

 Спортивные состязания «Дви-
гайся больше – проживёшь доль-
ше», «Сильнее, быстрее, выше!», 
«Весёлые старты» организовали 
волонтёры центра профилактики 
наркомании. Ряд профилактических 
мероприятий удачно дополнили 
конкурсы плакатов «Составляющие 
здоровья», «Мы за ЗОЖ», «История 
спорта г. Ишима в детском проявле-
нии». На развитие умения видеть, 
чувствовать и понимать прекрас-
ное были направлены занятия со 
специалистами художественной 
школы. Состоялись увлекательные 
экскурсии на станцию юных на-
туралистов. Большой эмоциональ-

ный подъём испытали школьники 
от экологического мероприятия 
«Спасём кикимору», проведённого 
специалистами детской централь-
ной библиотеки.

Лагерь оказался привлекатель-
ным и для дошколят. Они активно 
участвовали в конкурсах, требую-
щих проявления художественного 
мастерства, таких как «Минута сла-
вы», «Большие танцы», «Весёлые 
нотки», «Как прекрасен этот мир», 
«Подводный мир своими руками», 
«Сказка о лете». Для них работал и 
кружок «Мастерята».   

На встречах с инспектором 
линейного отделения полиции 
станции Ишим В.А. Кулигиным, 
инженером-электриком Е.А. Гу-
бановым и специалистами мо-
лодёжной биржи труда ребята 
постарше вырабатывали навыки 
по соблюдению личной безопас-
ности, а заодно и знакомились                                           
с различными профессиями.

Яркие впечатления всем участ-
никам смены подарили праздник, 
приуроченный к семидесятилетию 
образования Тюменской области,                  

а также поездка в Синицынский 
бор, День воды и посещение цир-
кового представления.  

Маргарита БУХТОЯРОВА,
воспитатель отряда «Смайлики».

***
Активные, умные и талант-

ливые подростки побывали                                  
в этот летний сезон в различных 
лагерях России. 

– Летние каникулы открылись 
профильными сменами для одарён-
ных детей. Так, трое школьников 
побывали в Краснодарском крае 
– под Туапсе в лагере «Орлёнок». 
Загородный комплекс отдыха «Ка-
рагайский», что в Челябинской 
области, принял ещё около десяти  
ребят, – говорит ведущий специ-
алист по общему образованию и 
инновационной работе городского 
методического центра Оксана Менг.

Помимо этого, наши одарённые 
и талантливые отдыхали на сменах 
в детском загородном комплексе 
«Абзаково» (Республика Баш-
кортостан) и в тюменском лагере 
«Фортуна».

Что ни день, то яркая страница
В общей сложности в различ-

ных профильных сменах приняли 
участие около тридцати учащихся 
городских школ. Семь ребят, до-
бившихся успехов в обучении и 
общественной деятельности, на 
безвозмездной основе в августе 
отдохнули в лагерях Крыма.

Министерство культуры РФ и 
правительство Тюменской области 
также организовали в этом году для 
детей экскурсионные и туристиче-
ские поездки. Например, в целях 
популяризации культурного насле-
дия народов России и приобщения 
молодёжи Тюменской области к 
истории нашей страны прошёл 
тур в рамках федерального про-
екта «Петергоф – детям России». 
Из Ишима в нём приняли участие 
двое школьников. Ребята стали 
участниками не только экскурсий, 
но и  увлекательных интерактивных 
программ. Ещё двое активистов – 
призёров, победителей конкурсов 
и олимпиад – совершили поездку                           
в рамках проекта «Сокровища 
древней Казани».

Елена ТЮМЕНЦЕВА.



326 августа 2014 г. № 99 (17366)

– Сергей Геннадьевич, 
как вы пришли к решению 
стать депутатом?

– Настал такой момент 
в жизни (наверное, как и 
у любого человека), когда 
хочется определённой само-
реализации. К тому времени 
я достаточно хорошо знал, 
что такое муниципальная 
служба, как функционируют 
её структурные подразделе-
ния, поскольку долгое время 
работал в администрации 
города. Имелся в моём ба-
гаже и неплохой опыт по-
литической работы – с 2005 
года в Ишимском городском 
местном отделении пар-
тии «Единая Россия», где 
я являюсь одновременно 
заместителем секретаря и 
руководителем исполкома, 
а также возглавляю обще-
ственную приёмную. Всё 
это в совокупности – управ-
ленческий и общественный 
опыт – захотелось применить 
на новом поприще. 

– Это ваш первый созыв. 
Вы знали, чего ожидать 
от депутатской деятель-
ности, или подобный опыт 
оказался в новинку?

– Нет, ничего принципи-
ально нового в работе депу-
тата я для себя не открыл.                    
У меня была практика встреч 
с населением, занимался я 
и разработкой норматив-
но-правовых актов. Просто 
процесс нормотворчества 
стал более углублённым и 
детальным. 

– Расскажите о вашем из-
бирательном округе. Какие 
проблемы волнуют граж-
дан, с какими наказами 
они идут к депутату? Что 
сделано за годы работы?

– Избирательный округ 
№ 6 – это самая историче-
ская часть города и самая 
красивая, на мой взгляд. Но 
и проблем здесь немало. 
Естественно, для жителей, 

в первую очередь, важно ре-
шить более мелкие бытовые 
вопросы, но из них подчас 
складывается одна глобаль-
ная задача. Как в случае 
с водоснабжением. Округ 
представлен в основном 
частным сектором, несмотря 
на то что это центр города, 
кое-где до сих пор нет сетей. 
Частично вопрос с водоснаб-
жением удалось решить: бла-
годаря поддержке губернато-
ра Ишиму были выделены 
субсидии на строительство 
подводящих водопроводов, 
большое количество жителей 
округа попали в эту програм-
му. Но далеко не все, так что 
есть ещё над чем работать. 

В последние годы благо-
даря настойчивости главы 
города и колоссальной по-
мощи губернатора снесено 
много ветхого аварийного 
жилья (на ул. Ленина), люди 
получили новые квартиры. 

Частично удалось решить 
вопрос по проездам, где от-
сутствовал асфальт: хотя бы 
как-то отсыпать и пригла-
дить дорогу в этих местах, 
чтобы можно было проехать 
и пройти. 

Поступает от избирателей 
много частных обращений: 
по оказанию материальной, 
консультационной помощи. 
Зачастую люди не знают,                    
в какую инстанцию обратить-
ся, – идут к депутату. Бывает 
достаточно одного телефон-
ного звонка, чтобы помочь 
человеку в его заботах. 

– Какие нерешённые про-
блемы остались?

– Очень хотелось бы ре-
шить вопрос с канализиро-
ванием в многоквартирных 
домах на ул. Луначарского, 
где до сих пор нет централь-
ного коллектора. 

Хочу отметить, что муни-
ципалитет отдаёт приоритет 
тем проектам, которые несут 
наибольшую социальную 

нагрузку. Например, когда 
мы оказались перед дилем-
мой: строить путепровод или 
приводить в порядок улицу 
Ленина, вторую по значимо-
сти городскую магистраль, 
выбор был сделан в пользу 
моста, это более значимый 
объект. Новый мост позволит 
решить целый ряд проблем, 
не только транспортных. Что 
касается улицы Ленина, опре-
делённая подготовительная 
работа проведена: заменено 
большое количество водо-
проводных, канализацион-
ных сетей, что улучшило 
коммунальную инфраструк-
туру округа. Надеюсь, придёт 
время и для реконструкции 
самой улицы.

Наш созыв впервые пошёл 
по такому пути работы: мы 

 НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ

 СЛУЖУ РОССИИ!

  Сергей Конев: «Наказы избирателей –
это широкое поле для деятельности»

приняли все наказы изби-
рателей, собранные в ходе 
предвыборной кампании, 
– более четырёхсот, плюс 
традиционно перешедшие 
«по наследству» невыпол-
ненные наказы предыдущих 
созывов. За четыре года ра-
боты их выполнение близко 
к 60 %. Мы понимаем, что 
большое количество наказов 
не будет выполнено, многие 
из них требуют серьёзных 
финансовых вложений. 

Почему Дума приняла та-
кое решение? Чтобы люди 
знали: все просьбы населе-
ния значимы и услышаны 
народными избранниками 
и остаются на контроле, 
не сброшены со счетов.                                 
В будущем, если бюджет 
позволит, к невыполненным 

наказам можно вернуться и 
попытаться их решить. 

 – Территориальное са-
моуправление на округе 
представляет ТОС «Кисе-
лёвка». Знаю, что вы тесно 
сотрудничаете…

– Руководитель ТОСа Та-
тьяна Геннадьевна Русина 
– прекрасный человек и один 
из моих первых помощников. 
Она очень хорошо знает жи-
телей округа и их проблемы, 
всегда подскажет, над чем 
надо поработать. Наше со-
трудничество началось ещё 
в избирательную кампанию. 
Очень неравнодушны к сво-
ей территории и другие чле-
ны совета ТОСа. 

– Вы являетесь курато-
ром Общественной моло-
дёжной палаты при Ишим-
ской городской Думе. Рас-
скажите, как этот орган 
взаимодействует с Думой?

– В состав молодёжной 
палаты входит порядка                                      
15 человек, внутри пала-
та, как и Дума, разделена 
на комитеты. Ребята могут 
участвовать в заседаниях 
местного представительного 
органа власти и его посто-
янных комиссий. Наиболее 
интересны для них, конечно, 
вопросы молодёжной поли-
тики, медицины, образова-
ния, спорта. Члены палаты 
часто предлагают депутатам 
помощь в организации и про-
ведении различных социаль-
ных мероприятий и акций, 
например, за здоровый образ 
жизни и других, выступают 
инициаторами встреч моло-
дёжи с депутатами. И хотя 
своим правом присутствовать 
на заседаниях Думы и посто-
янных комиссий пользуются 
не слишком часто, в глазах 
ребят читается интерес к нор-
мотворческой деятельности. 
Возможно, в будущем кто-
то из них решит посвятить 
жизнь этой работе.

– Можно сказать, что                     
в Ишимской городской Думе 
вы играете вторую скрипку. 
Каков круг обязанностей за-
местителя председателя?

– Это технические и ор-
ганизационные вопросы. 
Аппарат Думы занимается 
оказанием информацион-
ной помощи депутатам, мы 
полностью отказались от бу-
мажных носителей и переш-
ли на электронную рассыл-
ку, все депутаты снабжены 
нетбуками для работы, так 
что сэкономили уже не одну 
тонну бумаги. Как замести-
тель председателя я прини-
маю участие в заседаниях 
Совета Ишимской городской 
Думы, который занимается 
предварительным рассмо-
трением наиболее слож-
ных вопросов деятельности 
местного представительного 
органа. По поручению пред-
седателя Думы являюсь 
председательствующим на 
заседаниях всех постоянных 
комиссий. 

– До истечения избира-
тельного срока какие за-
дачи хотелось бы успеть 
решить?

– Конечно, хочется выпол-
нить абсолютно все наказы 
избирателей, но мы пони-
маем, что это невозможно. 
Тогда хотя бы подготовить 
почву для их дальнейшей 
реализации. Сегодня задача 
номер один – повышение 
инвестиционной привлека-
тельности Ишима. Радует, 
что наше предприниматель-
ское сообщество стремится 
развивать производствен-
ную сферу. А это, соот-
ветственно, новые рабочие 
места, соцпакеты и наполня-
емость бюджета – главное,                                                    
к чему в своей работе дол-
жен стремиться депутатский 
корпус.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

У Сергея Конева накоплен значительный опыт работы в области муниципального управления, который он вот уже пятый год с успехом при-
меняет в новой для себя роли – депутата Ишимской городской Думы. 

– За весь 2013 год из Тюмен-
ской области поступили на во-
енную службу по контракту более                                                             
400 человек, 40 из них из Ишим-
ского района. В этом году уже 
отправились в части 174 контрак-
тника – жителя области, из которых                                                 
17 представляют Ишимский район, 
– рассказывает инструктор пункта 
отбора на военную службу по кон-
тракту сержант Никита Фадеев. 
– Ишимцы охотно идут служить 
в  Екатеринбург: в часть железно-
дорожных войск, мотострелковую 
бригаду и бригаду радиационно-хи-
мической и биологической защиты. 
Четверо служат в ТВВИКУ. Также 
многие ребята и девушки просят 
направить их в части специального 
назначения в Южный и Централь-

ный военные округа. Есть и те, кто 
будет служить в Таджикистане и 
Армении.

По словам Никиты Алексеевича, 
сейчас требования к поступлению 
на военную службу по контракту 
простые. Это возраст от 18 до 40 
лет, образование не ниже 9 классов, 
годность по состоянию здоровья 
и отсутствие непогашенной суди-
мости. Также кандидат не должен 
находиться под следствием.  

– Федеральным законом № 159 
от 25 февраля 2014 года внесены 
изменения в статьи 38 и 51 Закона                                              
«О воинской обязанности». Те-
перь у молодых парней появилась 
возможность вместо одного года 
военной службы по призыву за-
ключить контракт на два или три 

года, – говорит сержант Фадеев. 
– Главное отличие службы по 
контракту от срочной в том, что на 
контрактников распространяется 
регламент служебного времени. 
Это 40-часовая рабочая неделя, где 
свободным от служебных обязан-
ностей временем военнослужащий 
может распоряжаться по своему 
усмотрению. Весомую роль играет 
и денежное довольствие, по кон-
тракту оно составляет минимум                                                                   
20 тысяч рублей в месяц – в десять 
раз больше, чем у призывников.

Впрочем, военнослужащим-
контрактникам предоставляются 
и другие социальные гарантии. 
Это бесплатный проезд к месту 
проведения отпуска и обратно для 
военнослужащего и одного чле-

на семьи, вещевое, медицинское                                       
и продовольственное обеспечение, 
государственное страхование жиз-
ни и здоровья. Также они имеют 
право учиться в вузах и ссузах                        
за счёт средств федерального бюд-
жета и обеспечиваются жильём на 
весь период службы. А после вы-
слуги лет могут получить квартиру 
в собственность. Нельзя забывать и 
о том, что по истечении двадцати 
лет военнослужащие получают 
неплохую пенсию. 

– Служба по контракту может 
стать хорошим стартом воен-
ной карьеры, – убеждён Никита 
Алексеевич. – Главное – желание 
служить.

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.

Призыв-2014: контракт вместо срочной службы
Военная служба вновь становится престижной. Сегодня в стране многое делается для того, чтобы иметь подго-

товленную, боеспособную армию с высококлассными специалистами. Среди ишимцев также есть те, кто после 
срочной службы заключил контракт с государством. 
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ЁМКОСТИ под канализа-
цию и воду. Цена – 3 000 руб./куб. 
Доставка. Установка под ключ.

Обр.: ул. Республики, 101. 
Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

КОЛЬЦА ЖБИ, днища, 
крышки – от 2 500 руб. 

Доставка. Установка под ключ. 
Обр.: ул. Республики, 101. 

Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Установка фильтра. 
Заводим в дом. Насос –                    

в подарок. Тел. 8-904-473-34-11.

Ишимская районная организация ТОО ВДПО
Предлагаем: огнетушители, пожарные рукава, щиты, шкафы, искро-

гасители, средства индивидуальной защиты, противопо-
жарные двери, люки и др. пожоборудование.

Услуги: зарядка, ремонт огнетушителей; монтаж систем пожарно-
охранной сигнализации, систем дымоудаления; обсле-
дование дымоходов и вент. каналов для подключения 
газа; видеонаблюдение; электроизмерительные работы; 
огнезащитная обработка; испытание наружных эвакуаци-
онных лестниц; проверка пожарных кранов и гидрантов 
на водоотдачу; определение категории помещений по 
ПБ; обучение персонала мерам ПБ.

Изготовим: металлические баки для мусора, урны, решётки, ограж-
дения крыш, наружные эвакуационные лестницы; знаки 
ПБ; планы эвакуации и др.
Разработаем декларацию пожарной безопасности, 
выполним расчёт пожарного риска. 

Адреса: г. ТЮМЕНЬ (625017): ул. Бакинских комиссаров, 8,
тел. (3452) 42-12-31; 43-02-72; 42-09-12; 43-00-88. 
г. ИШИМ (627750): ул. Смычка, 27,
тел. (34551) 2-38-20; 2-15-20; 8-904-873-32-19.
E-mail: vdpoishim@yandex.ru

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Промываем. Гарантия. 
Пенсионерам скидка. 
Обр. 8-904-889-24-69.

Что мы знаем о бруцеллёзе?

Совет почётных граждан г. Ишима разделяет горе Валентина 
Георгиевича и Августы Ильиничны Истоминых по поводу ухода                    
из жизни их единственного

сына Владимира. 
Горе ваше безмерно, утрата невосполнима, но находите в себе силы 

и мужество для вашей дальнейшей жизни во имя памяти о сыне и жиз-
ни прекрасных внуков, которые являются его и вашим продолжением.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН НА ВОДУ. 
Недорого. Быстро. Качественно. Тел. 8-904-873-11-95.

СДАЁТСЯ 2-КОМН. КВАРТИРА в г. Тюмени
по Червишевскому тракту (рядом школа, детсад). Тел. 8-908-867-59-97.

Элит-Аква. 
БУРЕНИЕ СКВАЖИН. Насос+шланг. Рассрочка, скидки, 

гарантия.
МОНТАЖ ВОДОПРОВОДА И КАНАЛИЗАЦИИ. 

Тел. 8-922-673-78-74, 8-912-521-61-62.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Смолиной Натальей Павловной (квалифи-
кационный аттестат № 72-11-151, контактный телефон 8-902-624-07-37)           
в отношении земельного участка, расположенного по адресу: Тюменская 
область, г. Ишим, ул. Комбайнёров, 18а, выполняются кадастровые 
работы по образованию земельного участка. Заказчиком кадастровых 
работ является Мельникова Дания Тагировна.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границы состоится по адресу: Тюменская область, г. Ишим,                                                                                                              
ул. Пономарёва, 24 (3 этаж, каб. 302), 26.09.2014 года в 9 часов 30 минут. 
Ознакомиться с проектом межевого плана земельного участка, подать 
возражения по проекту межевого плана и требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков на мест-
ности необходимо в течение 14 дней со дня опубликования настоящего 
извещения по адресу: Тюменская область, г. Ишим, ул. Пономарёва, 24 
(3 этаж, каб. 302).

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы: Тюменская область, г. Ишим,                  
ул. Комбайнёров, 20 (кадастровый номер 72:25:0104020:4). При про-
ведении согласования местоположения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах 
на земельный участок.

Бруцеллёз – инфекционное за-
болевание, сопровождающееся  ли-
хорадкой, поражением сосудистой, 
нервной и других систем и наибо-
лее часто – опорно-двигательного 
аппарата.

Основными источниками бру-
целлёзной инфекции для людей 
является мелкий, крупный рогатый 
скот и свиньи.

Особую опасность больные жи-
вотные представляют в период 
отёлов и окотов, когда с плацентой, 
околоплодными водами, отделя-
емыми родовых путей и плодами 
во внешнюю среду выделяется 
огромное количество возбудителя. 
Микробы выделяются во внешнюю 
среду не только во время окота или 
отёла, но и с молоком, мочой, ис-
пражнениями в течение всего года. 
Наиболее тяжёлое клиническое 
течение заболевания наблюдается 
у людей, заразившихся от мелкого 
рогатого скота (козы, овцы).

Заражение человека  проис-
ходит при оказании помощи при 
родах, абортах, убое и обработке 
туш, стрижке шерсти, при контак-
те с предметами, загрязнёнными 
выделениями животных, при упо-
треблении в пищу мяса, подвергну-
того недостаточной термической 
обработке, некипячёного молока 

или молочных продуктов из сырого 
молока (творог, сыр и т.д.).

Инкубационный период заболева-
ния (время от контакта с больным 
животным до появления клини-
ческих симптомов) составляет                     
1-2 недели, иногда затягивается              
до двух месяцев.

Болезнь начинается, как правило, 
с повышения температуры тела 
до 39-40°С (характерны подъёмы 
температуры в вечерние и ночные 
часы) в течение 7-10 дней и более, 
в отдельных случаях при отсутствии 
соответствующей терапии темпера-
тура держится до двух-трёх меся-
цев. Лихорадка сопровождается оз-
нобами, повышенной потливостью и 
общими симптомами интоксикации. 
Затем присоединяются симптомы 
поражения опорно-двигательного 
аппарата, сердечно-сосудистой, 
нервной и других систем организма.

Для бруцеллёза характерно от-
носительно удовлетворительное 
самочувствие больного на фоне 
высокой температуры.

Для предупреждения заболе-
вания бруцеллёзом необходимо:

Лицам, содержащим скот в част-
ных подворьях:

- зарегистрировать животных в ве-
теринарном учреждении, получить ре-
гистрационный номер в форме бирки;

- покупку, продажу, сдачу на убой, 
выгон, размещение на пастбище и 
все другие перемещения проводить 
только с ведома и разрешения вете-
ринарной службы;

-  карантинировать в  тече -
ние 30 дней вновь приобретён-
ных животных для проведения                                                          
ветеринарных исследований                       
и обработок;

- информировать ветеринарную 
службу обо всех случаях заболе-
вания с подозрением на бруцеллёз 
(аборты, рождение нежизнеспособ-
ного молодняка);

- строго соблюдать рекомендации 
ветеринарной службы по содержа-
нию скота.

Населению:
- приобретать продукты в стро-

го установленных местах (рынки,                 
магазины и т.д.);

- не допускать употребление                     
сырого молока, приобретённого               
у частных лиц;

- при приготовлении мяса – гото-
вить небольшими кусками, с про-
ведением термической обработки 
не менее часа.

Соблюдение указанных реко-
мендаций позволит предотвратить              
заражение бруцеллёзом.

Государственная
ветеринарная служба.

Сердечно поздравляем с юбилейным днём 
рождения Марию Дмитриевну Карпенко, Елиза-
вету Фёдоровну Коновалову, Наталью Кузьмовну          
Попову, Евдокию Григорьевну Боглюкову, Ивана 
Егоровича Гордеева, Клавдию Степановну Ренжи-
ну, Веру Михайловну Василенко, Таисью Иванов-
ну Щербакову и Марию Фёдоровну Шорохову!

Уважаемые долгожители!
На долю вашего поколения выпали безмерные 

тяготы и лишения, которые, несмотря на все слож-
ности военного лихолетья, вы мужественно пре-
одолели, отстояли свободу и независимость Родины, 
восстановили народное хозяйство страны. 

Вы из числа людей по-настоящему неравнодуш-
ных, ответственных, обладающих активной жиз-
ненной позицией. Как люди «старой закалки», вы 
всегда сохраняете веру в лучшее будущее и являетесь 
примером и опорой для нынешних поколений.

Примите искренние слова благодарности за от-
зывчивость, стойкость и силу духа. Счастья вам, 
благополучия, мира и добра! 

Администрация города Ишима.
Ишимская городская Дума.

На Ишимской земле торжественно чествуют 
долгожителей-юбиляров, ветеранов войны и 
труда, тружеников сельского хозяйства, про-
мышленности, медицины и образования. 

По доброй традиции юбиляров поздравляют 
представители администрации и управления со-
циальной защиты населения г. Ишима и вручают 
персональные поздравления от имени Президента 
Российской Федерации, памятный адрес и подарки.

В августе восемь ишимцев празднуют 90-летие. 
Карпенко Мария Дмитриевна 90-й день рождения 
встретила 3 августа, Коновалова Елизавета Фёдо-
ровна – 5 августа, Попова Наталья Кузьмовна –                                                                                                     
14 августа. Участник Великой Отечественной войны 
Гордеев Иван Егорович принимал поздравления и 
слова благодарности 18 августа, Ренжина Клавдия 
Степановна – 22 августа. Василенко Вера Ми-
хайловна юбилей отметит 25 августа, Щербакова 
Таисья Ивановна – 28 августа, а Шорохова Мария 
Фёдоровна – 29 августа. Самой старшей среди долго-
жителей этого месяца является Боглюкова Евдокия 
Григорьевна: 17 августа ей исполнилось сто лет.

Уважаемые юбиляры! Сердечно поздравляем 
вас с днём рождения! Спасибо вам за силу духа, 
стойкость, преданность родной земле. Счастья вам, 
благополучия, мира и добра!

Управление соцзащиты населения г. Ишима.

Поздравляем юбиляров!

Здоровья и оптимизма!
Жительница Стрехнино Гутмила 

Кузьмовна Белькова родилась              
19 августа 1924 года. Она участник 
Великой Отечественной войны, 
ветеран труда.

Зимой 1943 года Гуте принесли 
повестку – девушку отправили на 
Сталинградский фронт. В сроч-
ном порядке её и других радисток                
обучили работе на передатчиках. 
В составе Третьего Украинского 
фронта Г.К. Белькова прошагала 
по Украине, форсировала Днепр, 
освобождала Киев. Вернулась до-
мой летом 1945 года и вновь, как 
до войны, устроилась буфетчицей 
в колхозную столовую. Здесь и 

познакомилась с будущим супру-
гом – Иваном Бельковым. Спустя 
время семья переехала на родину 
к супругу – в Карасуль, там роди-
лись дочери Эльвира и Наталья.                            
В 1961 году Бельковы переехали             
в Тоболово.

За боевые заслуги Гутмила Кузь-
мовна награждена орденом Славы, 
медалями «За победу над Германи-
ей», «За отвагу», медалью Жукова.

Шактай Алимовой из Плеш-
ково 18 августа исполнилось                                 
95 лет. В годы войны она работала 
на заготовке дров и сена. Вместе                
с мужем-фронтовиком трудолюби-
вая женщина вырастила шестерых 
детей, сейчас у неё пятнадцать 
внуков и четырнадцать правнуков. 

28 августа юбилей отметит             
Наталья Трофимовна Неживых 

из Ларихи, а родилась она в 1924 
году в д. Рагозина Ишимского 
района. Наталья Трофимовна и 
её муж Василий Степанович Не-
живых подарили миру девять де-
тей. Наталья Трофимовна сначала 
работала почтальоном, поваром, 
затем телятницей на ферме. На-
граждена орденами «Материнская 
слава» первой и второй степени, 
медалью «За доблестный труд во 
время Великой Отечественной во-
йны». В 1997 году Н.Т. Неживых 
получила звание «Ветеран труда». 
У Натальи Трофимовны 16 внуков 
и 17 правнуков.

Всем юбилярам мы от души 
желаем здоровья, оптимизма и 
семейного благополучия.

Администрация Ишимского 
муниципального района.

Размещение в газете рекламы,
объявлений. Тел. 7-54-48. 
E-mail: ip_reklama@mail.ru


